QUEST FOR TRUTH

- 真理を求めて世界にはばたけ

2023 年度 第11号 9月26日

◆夏休み① OIST ツアー2023~_{理数科 | 年~}

8月25日(金)に沖縄科学技術大学院大学(OIST)ツアー(理数科 | 年)を実施しました。OISTとはどのよ うな研究機関なのか、その時の様子・生徒の感想をそれぞれご覧ください。



沖縄にこんなに環境が整った研究機関 があるとは知らなかった。自分のやりたい 事をのびのびとできていいなと思った。

▼博士課程の学生による研究紹介

沖縄に世界中から人が集まって研究 する機関があることを誇らしく思った。 ノーベル賞を受け取るような人もいる ということに驚いた。通っている人たち は自分のやりたいことを学んだり研究 したりしていて楽しそうだと思った。







研究の道に進むのも 面白そうだなと感じた

初めて OIST に行ってみて、外国の方 がたくさんいて、施設も沖縄にいるのに 沖縄ではない感じがしました。

OIST はもともと興味があったのでどのような 施設か、内装はどんな感じか、どんな人がいる のかなど知りたかったことをたくさん知ることが できてよかったです。こんなすごい建物が沖縄 にあるのに驚いたし、もっといろんな人に知って もらいたいと思った。また、どんな研究施設があ ってどんな研究をしているのか詳しく知りたいと 思った。

> ルデザインには 沖縄に関する 文字やイラスト が**3つ**入ってい



初めて OIST に行ったのですが、思ってい たよりも様々な分野があり、研究の環境が 整っており、施設もデザインや自然を傷つ けない工夫などがされていると聞きすごい と思いました。

今まで存在は知っていたけど、どのようなものか詳し くは知らなかったので実際に中に入って話を聞いて みていろんな国のいろんな価値観を持つ人達が自分 の好きなこととか自由に研究したりしていて自分もも しこんな環境にいることができたらとても楽しいだろ うなと思いました。いろんな進路があることを知って、 将来の選択の幅が広がる機会になりました。





